

# ES&die Blade Brakers

eine geschichte die total sinnlos ist, aber Kai und Ray werden oft verletzt!^^

Von Psychopath

## Kapitel 1: 1

1

ES landete mitten in der Nacht in dem Wald wo der Herrscher wohnte. Alles was im Weg stand zerstampfte ES. Da sah es etwas auf sich zu kommen. ES schaute genauer hin und erkannte...

"Tyson, glaubst du wirklich das du die Ketten um den Kühlschrank auf bekommst? Du denkst doch nicht das ich so doof bin und normale Ketten benutze! Das sind Ketten von meinem Bruder Jing! Und wie du bestimmt weißt ist er ziemlich zuverlässig wenn es um Ketten oder Bomben geht! Außerdem ist DAS ein "Kon-Spezial-Schloss"!", der junge Chinese stand in der offenen Küchentür und schaute den fetten Typi vor sich an "Tut mir leid Ray, aber ich hatte solchen HUNGER!!!!", der dicke Tyson versuchte einen Hundeblick, aber Ray musste schnell weg sehen damit er nicht anfangen zu kotzen.

"Wenn du immer was bekommen würdest wenn du Hunger hättest, dann würden alle Restaurants, Imbissbuden und Super Märkte pleite gehen, da du ja alles frisst was dir in die Finger kommt. Und jetzt RAUS AUS DER KÜCHE!!!!", Ray schien sichtlich sauer zu sein das Tyson ihn aus seinem Schlaf gerissen hatte.(da Tyson fett ist und im Dunkeln nichts sehen kann ist er überall gegelaufen)

Unter dem strengen Blick Rays rollte Tyson wieder in das Schlafzimmer des Hotels.

Bevor Ray auch schlafen ging überprüfte er noch mal die Ketten und das Schloss und entdeckte Bissspuren die höchst wahrscheinlich von Tyson stammen, da an den Spuren noch irgendwelche Kekse klebten. Ray wischte sie angewidert mit einem Tuch weg und ging auch ins Bett. Er schlief sofort ein und träumte von...

ES knurrte als es den Meister erkannte.(Eigentlich hatte es nichts zu knurren, aber es konnte kein anderes Geräusch.)

"Na, wie geht' s?" der Meister sprach gelangweilt und eintönig mit seiner tiefen Stimme. ES knurrte noch einmal. "Ach ja, du dummes Ding kannst ja nichts anderes als knurren." ES biss blitzschnell dem Meister den Kopf ab. Das Blut spritzte, doch schon nach 10 Sekunden hörte er auf zu bluten und ein neuer Kopf kam langsam aus dem Hals gewachsen. ES zeigte keine Regung denn es hatte schon oft erlebt das dem Meister der Kopf neu wuchs. Viele versuchten den Meister zu töten, doch keiner schaffte es und die Skelette stapelten sich schon im Keller des Schlosses.

"Wieso beißt du mir immer den Kopf ab? Wenn er wieder herauswächst ist das so ein unangenehmes kribbeln. Fast so als ob dein Fuß einschläft. Ach ja, du hast ja gar keine Füße. Du kannst dir ja nicht einmal vorstellen wie der Fuß kribbelt wenn er einschläft. Buah... einfach ecklich! Komm mit, wir gehen und bereiten ein paar Einladungen für unser Jährliches Treffen vor. Du darfst die Briefumschläge ablecken."

ES verdrehte die Augen ging aber trotzdem mit. Aus Spaß bis ES dem Meister wieder den Kopf ab. Nach 20 Sekunden sagte er:" Ich glaube ich hätte dich schon lange getötet, wenn du bloß sterben KÖNNTEST!"